

Krems, am 04.09.2024

Die neue Kremser *Gehzeit.Karte* ist da!

Neuer Faltplan zeigt, wie schnell man in Krems zu Fuß von A nach B gelangt

Krems – Die 1. Kremser *Gehzeit.Karte* ist da! Sie vermittelt einfach und anschaulich, in wie vielen Minuten verschiedene Ziele im Stadtgebiet zu Fuß erreicht werden können.

„Heute mal zu Fuß!“ lautet das Motto der druckfrischen Kremser *Gehzeit.Karte*. Sie verdeutlicht durch Minutenangaben, wie schnell man in der Innenstadt sowie in den Stadtteilen Stein, Mitterau, Weinzierl und Lerchenfeld zu Fuß von A nach B gelangt. Neben den Bildungseinrichtungen, Parks und Plätzen sind auch die Haltestellen des Kremser Stadtbusses eingezeichnet. Ein vollständiger Netzplan mit allen Haltestellen der sieben Stadtbus-Linien ist auf der Rückseite der *Gehzeit.Karte* zu finden.

„Alltagswege vermehrt zu Fuß zurücklegen“

Die neue *Gehzeit.Karte* soll die Kremser Bevölkerung dazu motivieren, öfters einmal das Auto stehen zu lassen. „Oft sind es die kleinen, versteckten Orte, die den besonderen Charme von Krems ausmachen. Nutzen Sie die Gelegenheit, diese Orte zu Fuß zu entdecken und probieren Sie Wege aus, die Sie noch nicht gegangen sind“, animiert Bürgermeister Peter Molnar. „Die *Gehzeit.Karte* ist ein innovatives Projekt, das die Gehzeiten zu wichtigen Zielen in der Stadt visualisiert. Durch die übersichtliche Darstellung soll die Bevölkerung dazu motiviert werden, Alltagswege vermehrt zu Fuß zurückzulegen“, verdeutlicht Mobilitätsstadträtin Alexandra Ambrosch.

Gesundheitliche und wirtschaftliche Vorteile

„Das Gehen hat zahlreiche Vorteile: Es ist gut für die Gesundheit, da es Bewegung in den Alltag integriert und die Umweltbelastung reduziert. Darüber hinaus unterstützt Gehen die lokale Wirtschaft, da es die Menschen dazu ermutigt, Geschäfte auch außerhalb der Fußgängerzone zu besuchen“, ergänzen die beiden Fuß- und Radverkehrsbeauftragten der Stadt Krems, Michaela Binder und Ronny Weißling.

Karte ist kostenlos erhältlich

Die *Gehzeit.Karte* haben die Fuß- und Radverkehrsbeauftragten sowie das Amt für Stadt- und Verkehrsplanung im Magistrat Krems in Kooperation mit NÖ Regional erstellt. Sie wurde dem aktuellen Stadtjournal beigelegt, welches diese Woche an alle Kremser Haushalte verschickt wurde. Außerdem ist die *Gehzeit.Karte* online unter www.krems.at/fussverkehr zu finden oder kann in der

Bürgerservicestelle im Rathaus und im Service Center Bauen (Bertschingerstraße 13) kostenlos abgeholt werden. Offiziell präsentiert und auch verteilt wird die neue *Gehzeit.Karte* außerdem im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche (16. bis 22. September) in Krems.

Foto 1: Die neue Gehzeit.Karte veranschaulicht mit Minutenangaben, wie schnell man verschiedene Ziele im Kremser Stadtgebiet zu Fuß erreicht.

Foto 2: Die Gehzeit.Karte ist als handlicher Faltplan im DIN A6-Format erhältlich und kann auf A3-Format ausgeklappt werden.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems